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С ширОКим ПредСтаВительСтВОм руКОВОдителей Служб 
В админиСтрации ГОрОдСКОГО ОКруГа ОбСудили «дОрОжную» тему

3 деКабря - междунарОдный 
день инВалидОВ

Уважаемые жители СамарСкой облаСти!
Сегодня в нашей стране и во всем мире отмечается 

Международный день инвалидов. Этот день, учрежден-
ный Генеральной Ассамблеей ООН, призван напомнить 
каждому из нас об ответственности общества перед 
людьми с ограниченными возможностями здоровья.

Вопросы медицинской и профессиональной реа-
билитации инвалидов, их адаптации на рынке труда, 
обеспечения беспрепятственного доступа к объектам 
социальной инфраструктуры находятся в ряду перво-
очередных задач региональных властей. 

Обращаясь к жителям региона с ограниченными 
возможностями здоровья, хотел бы сказать: мы ис-
кренне восхищаемся вашей силой духа и умением 
стойко переносить жизненные невзгоды, сохраняя при 
этом жизнелюбие, доброе, отзывчивое сердце и опти-
мизм. Несмотря на все трудности, вы не раз доказыва-
ли, что способны вести активную полноценную жизнь. 

Правительство Самарской области и впредь будет 
целенаправленно работать над созданием безбарьер-
ной среды, оказывать вам адресную помощь в реше-
нии самых насущных проблем, делать все для того, 
чтобы вы чувствовали постоянную заботу со стороны 
государства и уважительное отношение общества. 

От всей души желаю вам счастья, благополучия, 
поддержки близких и  уверенности в завтрашнем дне! 
Пусть в вашем доме всегда царят тепло, взаимопони-
мание и радость! 

Н. и. меркУшкиН,
    Губернатор Самарской области.

Уважаемые жители 
ГородСкоГо окрУГа киНель!

Международный день инвалидов занимает особую 
страницу в календаре. Эта дата призывает здоровых 
людей задуматься о милосердии, протянуть руку помо-
щи нуждающимся в поддержке, объединяет всех, кто 
не остается равнодушным к чужим бедам. Очень важ-
но, чтобы каждый человек, независимо от состояния 
здоровья, был полноправным членом общества. 

В городском округе Кинель одним из приоритет-
ных направлений социальной политики является ока-
зание помощи и поддержки инвалидам. И пусть еще 
многое предстоит сделать, чтобы люди с ограничен-
ными возможностями здоровья могли бы занимать-
ся профессиональной деятельностью, участвовать в 
общественно-политической, культурной и спортивной 
жизни. Мы будем продолжать эту работу и дальше. 

Сила духа людей, которые, несмотря на свой недуг, 
бросают вызов судьбе, собирая воедино волю, терпе-
ние, упорство, добиваются поставленных целей,  вы-
зывает особое уважение и заслуживает высоких слов. 

Вы обладаете удивительной тягой к жизни, умеете 
сохранять интерес к происходящим событиям, стре-
митесь к развитию и, превозмогая все сложности, 
достигаете успехов в разных сферах - учебе, работе, 
спорте и творчестве. 

Со всей искренностью желаю каждому из вас сча-
стья, оптимизма, успешной и плодотворной деятель-
ности, любви и преданности родных, близких, друзей!

в. а. Чихирев,
Глава городского округа кинель.

в жизни городского округа международный день 
инвалидов традиционно отмечен мероприятиями 
с участием людей с ограниченными 
возможностями здоровья.

В теплой и доброй атмосфере проходят встречи в 
социально-реабилитационном отделении центра со-
циального обслуживания. В ноябре приглашали инва-
лидов по зрению, совместное мероприятие было ор-
ганизовано социальной службой и территориальным 
отделением Всероссийского общества слепых. Вчера 
праздничную программу здесь проводили для инвали-
дов общего заболевания. 

1 декабря Спортивный центр «Кинель» на своих пло-
щадках провел соревнования для людей с ограничен-
ными возможностями здоровья. А в середине декабря 
спортивный актив приедет в гости к ребятам Кинель-
ского реабилитационного центра. Проведение ново-
годнего турнира - традиция давняя и очень хорошая.

Сегодня делегация городского округа примет уча-
стие в областном мероприятии, посвященном Между-
народному дню инвалидов.

С ОСОбОй забОтОй вНимаНие - 
ПешеходНым 
Переходам
По заведенному порядку, за-

седание начинается с  анализа  
аварийной ситуации на террито-
рии городского округа Кинель за 
истекший период. Эту информа-
цию озвучил  начальник отделения 
ГИБДД межмуниципального отдела 
МВД России «Кинельский» подпол-
ковник полиции александр алек-
сандрович ремиз.  

Как сделать борьбу с пьяными 
водителями на дороге эффектив-
ной? По мнению начальника от-
деления ГИБДД, этот вопрос уже 
давно требует радикальной  меры 
- на законодательном уровне  раз-
решить  конфискацию  транспорта 
у любителей садиться за руль в не-
трезвом виде.  

Много нарушений «на счету» 

пешеходов, переходящих про-
езжую часть в неположенном ме-
сте. Большинство людей не умеют 
пользоваться регулирующими све-
тофорами, не знают, как они рабо-
тают. Более заметными на дороге, 
а значит и более эффективными, 
являются светофоры с мигающим 
светом.   

Глава городского округа  при-
гласил сотрудников ГИБДД вме-
сте с муниципальными службами  
обследовать опасные участки, где 
необходимо обустроить пешеход-
ные переходы, сделать освещение. 
Опасными  являются два перехода 
на трассе в районе Нижней Алек-
сеевки,  нет подходов у некоторых 
светофоров и в черте города. 
Следует также разобраться,  по-
чему у магазина «Элит-продукт» 
зону перехода часто занимает  
транспорт.

Владимир Александрович Чи-

хирев дал задание управлению 
ЖКХ подготовить информацию 
с указанием, где необходимо 
довести до требуемых стандар-
тов существующие пешеходные 
переходы, а где расположить но-
вые.

 

НаЧНет работать 
ЭвакУатор
 Уже не в первый раз на комис-

сии обсуждалась целесообразность 
приобретения городским округом  
эвакуатора. Судя по всему, эта ди-
лемма в скором времени разрешит-
ся: в начале 2016 года  муниципа-
литет планирует закупить технику и 
начнет активно «расчищать» авто-
мобильные заторы вблизи социаль-
но значимых мест. Вместе с авто-
инспекцией члены комиссии обсу-
дили, где должны быть  установлены  
и начнут действовать соответствую-
щие дорожные знаки - «Парковка за-
прещена» и «Эвакуатор».  

Места сосредоточения транс-
порта всем известны: на рыночной 
площади по улице Октябрьская, 
у вещевого рынка, центральной 
больницы, на площади Мира, у 
здания Станции скорой помощи и 
ряде других. Локальные точки, где 
надо отрегулировать движение и 
убрать стихийные парковки, назва-
ны и в поселках Усть-Кинельский и 
Алексеевка. Месторасположение и 
время действия запрета на беспо-
рядочные парковки, а также работа 
эвакуатора будут согласо-
ваны с ГИБДД.

На заседании межведомственной комиссии по 
безопасности дорожного движения рассматривались 
вопросы, затрагивающие интересы населения и власти. 
Председатель комиссии - глава городского округа владимир 
александрович Чихирев определил круг проблем,  по 
которым свои предложения  высказали представители 
правоохранительных органов, автотранспортных 
предприятий, управляющих компаний, обслуживающих 
многоквартирные жилые дома. в конструктивном 
диалоге были выработаны совместные действия по ряду 
направлений.  
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Однако, прежде чем за-
прещать и наказывать за неиспол-
нение этих правил, следует орга-
низовать и разрешенные места 
стоянки автотранспорта. По одно-
му пункту руководитель муниципа-
литета уже на комиссии представил 
план действий: участок около цен-
тральной больницы - от платной 
поликлиники до здания пищеблока 
медучреждения - муниципалитет 
обязуется заасфальтировать для 
парковки транспорта. И дальше  в 
один ряд можно будет ставить ма-
шины вдоль улицы со стороны  ап-
теки. Чтобы увеличить количество 
парковочных мест, передвинут кон-
тейнерную площадку.  

Обсуждалось предложение по 
созданию перехода по улице Мая-
ковского - от Демьяна Бедного и 
до Южной.  О том, как перераспре-
делить в этой части города авто-
бусные пассажирские  маршруты, 
организовать проезд жителей в 
свои дворы и по другим организа-
ционным  моментам - участникам 
заседания комиссии дано задание 
подготовить свои предложения. 

Отдельного рассмотрения по-
требовали две жалобы на движение 
тяжелого большегрузного транс-
порта, поступившие  от  жителей  
дома № 69 по улице Некрасова в 
Кинеле и дома № 4 по улице Транс-
портная в поселке Усть-Кинельский. 
По последнему адресу свою пози-
цию высказал начальник отделения 
ГИБДД: «Расположенная там про-
изводственная база не является 
собственностью муниципалитета, а 
на частный бизнес воздействовать 
запретами законодательных ры-
чагов нет. Следовательно,  обеим 
сторонам конфликта надо прийти 
к компромиссному варианту сосу-
ществования».

 

НаСтУПает Зима. 
как ЧиСтить дворы? 
В последние годы особенно 

контрастно проявляется сложная 
ситуация, эффективное решение 
которой пока не выработано. По-
сле снегопадов коммунальщики не 
имеют возможности  основательно 
расчистить дворовые территории 
- снегоуборочной технике мешает 
работать припаркованный личный 
транспорт. Управляющие компании  
высказали по этому поводу серьез-
ную озабоченность и назвали кон-
кретные адреса домов, где жители 
не идут на контакт и понимание не-
обходимости освобождать  терри-
торию от автомобилей. 

Как быть? -  задавали далеко не 
праздный вопрос члены  комиссии.  
Однозначно будут привлекаться  к 
административной ответственно-
сти те, чей транспорт стоит на при-
коле  во дворах  продолжительное 
время. Совсем запретить жителям 
многоквартирных домов временно 
ставить свои машины  тоже нельзя, 
но и владельцы транспорта должны 
понимать серьезность проблемы. 
Чаще всего к призывам освобож-
дать территорию для уборки мно-

гие остаются глухи. Необходимо с 
жильцами вести не только разъяс-
нительную, но и организационную 
работу. Правоохранители привели 
пример, как  в  некоторых микро-
районах в Самаре старшие по дому, 
либо работники управляющих ком-
паний по утрам сами обходят квар-
тиры с просьбой к владельцам 
убрать транспорт. 

В эту же тему был озвучен еще 
один острый момент - об  использо-
вании  дворов жилых домов как «ав-
тобазы» для отстоя большегрузной 
личной техники, автобусов. Мало 
того, что они загромождают и без 
того небольшие дворовые площа-
ди, еще хуже - разрушают асфальт. 
Запреты на парковку специализи-
рованного транспорта обозначены 
в Правилах благоустройства го-
родского округа, и это контролиру-
ет административная комиссия. 

Из практики административных 
наказаний логично возник вопрос 
об оплате штрафов. В Кинеле уже 
появился судебный прецедент, 
когда гражданин, проигнорировав 
уплату административных штра-
фов дважды,  решением суда был 
арестован на 15 суток. 

О готовности коммунальных 
служб к содержанию автомобиль-
ных городских дорог в зимний пе-
риод  доложил директор Алексе-
евского комбината коммунальных 
предприятий и благоустройства 
михаил иванович туркин. Ком-
мунальное предприятие укомплек-
товано 20 единицами снегоубо-
рочной техники, но большая часть  
ее эксплуатируется уже свыше де-
сяти лет, изношенный транспорт 
периодически требует ремонта. В 
обильные снегопады на авральные 
работы по расчистке дорог будут 
привлекать и частную технику. Все 
эти действия отработаны.  

Но вот в чем тупик. Тротуары с 
установленными этим летом ме-

таллическими ограничителями пе-
шеходных зон вычистить специали-
зированной техникой  невозможно. 
Разрешение на демонтаж огражде-
ний на зимнее время автоинспек-
ция не дает, а как выход из создав-
шегося положения назвала ручную 
расчистку тротуаров в таких местах. 
Но для этого понадобятся дополни-
тельные денежные средства и вре-
мя, все это  надо предусмотреть в 
договорах.  

к ПеревоЗЧикам 
еСть ЗамеЧаНиЯ
Комиссия заслушала  руково-

дителей автотранспортных пред-
приятий - МУП «Кинельавтотранс», 
ООО «ЛогистикаСервис», «АТП-
Кинельское» и  «Лайнер» о соблю-
дении ими требований и  правил 
перевозки  пассажиров.  

Директор муниципального пред-
приятия «Кинельавтотранс» алек-
сандр Павлович молодцов обозна-
чил серьезное препятствие, которое 
испытывают городские автобусы 
маршрутов № 3 и № 25 при пересе-
чении трассы Самара-Богатое. 

Межведомственная комиссия 
высказала серьезные нарекания в 
адрес перевозчиков, работающих 
на маршрутах в Самару, по благо-
устройству мест отстоя пассажир-
ского междугороднего транспорта. 

Поднят в очередной раз вопрос 
об организации остановки в пром-
зоне рядом с поселком Лебедь по 
многочисленным просьбам населе-
ния. Комиссия с запросами  разре-
шить данную остановку на областной 
трассе написала уже 29 писем. Пока 
- безрезультатно. Руководитель от-
деления ГИБДД выразил готовность 
ходатайствовать  в этом вопросе в 
рамках своих полномочий. 

Нина бУхвалова.
Фото автора 

и анны ивановой.

С начала года произо-
шло 17 дорожно-транс-
портных происшествий, в 
которых 2 человека погиб-
ли и 28 были ранены. За 
аналогичный период про-
шлого года в 19 дтП погиб-
ли 2 человека, получили 
травмы - 25.

в 6 авариях этого года с 
участием детей пострада-
ли 7 несовершеннолетних.

По законодательным основам в части организации дорожного дви-
жения при обсуждении вопросов на комиссии дал пояснения на-
чальник отделения Гибдд александр александрович ремиз.

Парковка транспорта у Центральной больницы будет упорядочена. 
муниципалитет начнет эту работу в следующем году.

чтО В бюджетных 
ПриОритетах
в ходе работы над бюджетом 2016 года 
администрация городского округа представила 
его вниманию общественности. обязательные, 
в соответствии с законодательством, публичные 
слушания по проекту главного финансового 
документа муниципалитета прошли в рамках 
заседания общественного совета при думе 
городского округа.

Председательствующий на слушаниях первый за-
меститель главы городского округа александр алек-
сеевич Прокудин отметил, что представляемый  
проект определяет приоритетные направления в жиз-
необеспечении городского округа и в решении вопро-
сов местного значения, которые будут подкреплены 
финансированием из средств бюджета. Немаловажно, 
из каких источников и в каких объемах будет склады-
ваться доходная часть городской казны, чтобы обеспе-
чить финансирование запланированных мероприятий 
в рамках муниципальных программ и выполнение со-
циальных обязательств. 

К участию в слушаниях были приглашены предста-
вители общественности, предприятий и учреждений 
городского округа, депутаты Думы.

С развернутой информацией по проекту бюджета на 
предстоящий год и плановый период 2017 и 2018 годов 
выступила руководитель управления финансами ад-
министрации городского округа алла владимировна 
москаленко. Были озвучены главные характеристики 
бюджета: прогнозируемые объемы его доходной - чуть 
более 568 миллионов рублей - и расходной частей - 
свыше 600 миллионов рублей. Проект сформирован 
с дефицитом, недостающие средства, как ожидается, 
будут получены за счет субсидий, субвенций из бюд-
жетов вышестоящих уровней. Основным источником 
пополнения для городской казны по-прежнему остает-
ся налог на доходы физических лиц, а также ряд других 
муниципальных налогов и сборов.

Как отметила руководитель управления финансами, 
порядка восьмидесяти процентов бюджетных средств 
включено в реализацию различных программ. Так, в 
2016 году в Кинеле начнется или продолжится дей-
ствие, в общей сложности, 31 программы в самых раз-
ных сферах: образование, спорт, культура, социальная  
политика, благоустройство, жилищно-коммунальное 
хозяйство, предпринимательство, мероприятия в об-
ласти безопасности и правоохранительной деятель-
ности. Ведущие приоритеты в главном финансовом 
документе городского округа - поддержка социальной 
сферы и модернизация коммунальной инфраструкту-
ры, благоустройство Кинеля и его поселков, ремонт 
и реконструкция учреждений образования, развитие 
массового спорта. В 2016 году планируется увеличе-
ние заработной платы работников бюджетной сферы. 

Резюмировав выступление руководителя управ-
ления финансами первый замглавы городского окру-
га    А. А. Прокудин отметил, что проект бюджета - это 
своеобразный финансовый план работы администра-
ции, который будет корректироваться в течение года. 
Изменения в бюджет при поступлении дополнительных 
средств вносятся практически на каждом заседании 
Думы, поэтому следует ожидать, что суммы доходов и 
расходов будут не раз меняться. 

Со своей стороны общественники задали ряд во-
просов, в частности, они касались ремонта  дорог на 
территории городского округа, освещения (в особен-
ности, на северной стороне города) и реализации ряда 
муниципальных программ. Общественный совет одоб-
рил заявленные бюджетные приоритеты. 

Проект бюджета уже  прошел первое чтение в Думе 
городского округа. В настоящее время над финансо-
вым документом с учетом поступивших предложений 
работает согласительная  комиссия, в которую вошли 
представители администрации городского округа и 
депутаты Думы. Согласованный вариант вновь посту-
пит в Думу для окончательного утверждения бюджета 
на очередном заседании, которое состоится в середи-
не декабря.

мария кошелева.
Фото елены мезенцевой.
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С ОСОбым чуВСтВОм

СлОВа для Самых 
любимых

СимВОл 
беССмертнОГО 
ПОдВиГа

Уважаемые 
СоГраждаНе!

Сегодня мы во второй 
раз в истории нашей страны 
отмечаем памятную дату - 
День Неизвестного солдата. 

В этот день почти полве-
ка назад прах Неизвестного 
солдата из братской могилы 
был торжественно перене-
сен под стены Кремля. Тем 
самым была увековечена па-
мять о многих тысячах наших 
соотечественников, пропав-

ших без вести во время войн и военных конфликтов.
Безвестно канувшие в горниле боев воины сража-

лись за нашу великую страну и за свой отчий дом, за то, 
чтобы мы могли жить и трудиться под мирным небом. 
История не сохранила их имена, но совершенный ими 
подвиг бессмертен. И этот подвиг - на века. 

В год 70-летия Великой Победы мы особенно глубо-
ко осознаем его величие. И патриотическое движение 
«Бессмертный полк», объединившее миллионы росси-
ян, - яркое тому свидетельство.

Мы будем свято хранить каждую крупицу правды о 
войне, чтобы память о Солдатах Победы, обо всех не-
вернувшихся с полей сражений передавалась из по-
коления в поколение, чтобы связь времен не прерыва-
лась никогда. 

Низкий поклон вам, дорогие наши ветераны, за Ве-
ликую Победу, за каждый день жизни в свободной, не-
зависимой, великой стране.

Вечная память всем павшим воинам.
Вечная память Неизвестному солдату.

Н. и. меркУшкиН,
    Губернатор Самарской области.

решение об учреждении дня Неизвестного 
солдата было принято Государственной думой в 
октябре 2014 года, а соответствующий Указ был 
подписан Президентом 5 ноября того же года. По 
мнению законотворцев, установление данной па-
мятной даты «обосновывается необходимостью 
увековечения памяти, воинской доблести и бес-
смертного великого подвига российских и совет-
ских воинов, погибших в боевых действиях на тер-
ритории нашей страны или за ее пределами, чье 
имя осталось неизвестным». Немаловажен и еще 
один посыл этого дня - укрепление в российском 
обществе  патриотического сознания. 

Дата - 3 декабря - была выбрана в связи с тем, что 
в этот день в 1966 году, в ознаменование 25-й годов-
щины разгрома немецких войск под Москвой, состо-
ялась торжественная церемония захоронения праха 
неизвестного солдата у стен Московского Кремля, в 
Александровском саду. Прах был перенесен с места 
кровопролитных боев - 41-го километра Ленинград-
ского шоссе. 

8 мая 1967 года в Александровском саду Кремля 
был открыт мемориальный архитектурный ансамбль 
«Могила Неизвестного солдата». На могиле зажгли 
Вечный огонь. На гранитной плите надгробия начер-
тано: «Имя твое неизвестно, подвиг твой бессмер-
тен» и помещена бронзовая композиция: на боевом 
знамени лежат солдатская каска и лавровая ветвь. 

Справа от могилы-памятника вдоль Кремлевской 
стены установлены в ряд гранитные блоки, на каж-
дом из которых написано название города-героя: 
Ленинград, Киев, Минск, Волгоград, Севастополь, 
Одесса, Керчь, Новороссийск, Мурманск, Брестская 
крепость, Тула, Смоленск. На каждом  блоке выгра-
вировано чеканное изображение медали «Золотая 
Звезда».

С 12 декабря 1997 года у Вечного огня на могиле 
Неизвестного солдата стоит постоянный пост почет-
ного караула из состава Президентского полка. 

На встрече семьи поделились фотографиями из своих домашних архивов, а в фойе дома культуры была 
открыта выставка детского творчества.

Приглашенные на праздничную программу матери были отмечены 
главой городского округа владимиром александровичем Чихире-
вым за большой вклад в воспитание детей.

традиционно в последнее 
воскресенье ноября в россии 
отмечается один из самых 
трогательных праздников - день 
матери. во всех уголках страны 
звучат добрые пожелания 
женщинам, выполнившим 
свое главное предназначение 
в жизни - быть любящей и 
заботливой мамой. в кинеле 
праздничной программе было 
дано название «Загляните в 
свой семейный альбом»,  и 
оттого вечер получился по-
домашнему уютным и теплым. 

В большой зал городского Дома 
культуры пригласили не только 
матерей, но и их семьи - детей, 
супругов. Теплые слова женщины 
принимали от первых лиц города, а 
творческие поздравления - от кол-
лективов Дома культуры. 

Семья - это несколько поколе-
ний людей, сохраняющих крепкую 
связь друг с другом. И «ниточкой», 
связующей в дружном доме всех 
- и маленьких, и старших членов 
семьи - является именно мама. А 
поскольку каждая семья - еще и 
маленькая ячейка нашего боль-
шого общества, то становится 
очевидным: успешность и благо-
получие общества заключается в 
счастье каждой отдельной семьи. 
Эта мысль звучала в поздравлении 
руководителей городского округа. 
«Мама - это доброта и забота, лю-
бовь и бесконечная преданность. 
Мама - настоящий друг и мудрый 
советчик. Она всегда чувствует 
сердцем и всегда рядом со своими 
детьми, даже если они находятся 
вдали от родного дома. От всей 
души поздравляю и благодарю 
всех женщин, имеющих счастье 
быть мамой. Именно вы дарите 
будущее нашему городу и стране. 
Пусть ваши сердца всегда будут 
горды за детей, которых вы воспи-
тали», - с такими словами обратил-
ся к женщинам глава городского 
округа Кинель владимир алек-
сандрович Чихирев. Всех «цариц 
земли - матерей» с замечательным 
праздником поздравил и пред-
седатель Думы городского округа 
александр михайлович Петров. 
Женщинам, приглашенным на тор-
жество, были вручены почетные 
грамоты от Главы города и Думы. 

С ответным словом выступи-
ла одна из награжденных - мама 
Юлия викторовна Немцева. По 
ее признанию, получить награду в 
День матери - особенно почетно: 
«Быть хорошей мамой - главное 
предназначение женщины и глав-
ный успех в жизни, и потому мне 
очень приятно чувствовать такое 
внимание. Поздравляю всех жен-

щин, пусть дети радуют вас каждый 
день!».

Каждая семья интересна свои-
ми традициями, о которых говори-
ли ведущие в праздничный вечер 
со сцены Дома культуры. Одна 
из них - традиция вести семей-
ные фотоальбомы. Их так прият-
но листать вместе с подросшими 
детьми, другими членами семьи и 
гостями уютного дома. На черно-
белых снимках сегодняшние дети 
могут увидеть, какими были в дет-
стве и юности их мамы и папы, 
бабушки и дедушки. Заглянули 
в семейный альбом участников 
встречи и все приглашенные на 
городской праздник. На большом 
экране можно было не только уви-
деть фотографии из семейных ар-
хивов, но и познакомиться с теми, 
кто изображен на снимках. На-
пример, у ольги владимировны 
и вячеслава борисовича Ганус  
трое детей - Марина, Максим и 
Матвей. Семью объединяют об-
щие интересы и увлечения, лю-
бовь к путешествиям. На снимке, 
который попал в «праздничный 
фотоальбом», - один из моментов 
увлекательной поездки семьи в 
Киргизию. Красивыми фотогра-
фиями из семейного архива по-
делились и семьи корнеевых, 
мартыненко, шостак. На ярких 
фото - воспоминания о семейных 
прогулках, спортивных триумфах и 
теплых домашних торжествах. 

Со сцены в праздничный вечер 
прозвучали и поздравления от му-
жей, сыновей. Мужчины желали 
любимым женщинам всех благ и 
обещали всегда быть рядом, окру-
жать заботой и вниманием. 

Одним из самых трогательных 
моментов праздника стало видео-
поздравление, которое всем ма-
мам городского округа отправил из 
воинской части Никита Пырков. 
Молодой человек, обладатель зва-
ния «Студент года-2015», пожелал 
им здоровья, настоящего счастья 
и домашнего уюта. А отдельные 
поздравления новобранец, про-
ходящий сегодня службу в Прези-
дентском полку, адресовал своей 
маме, и не случайно - 29 ноября, 
когда в стране отмечается День 
матери, любовь Геннадьевна 
встретила свой юбилей. Пусть сын 
и не смог приехать на день рожде-
ния мамы, но своим поступком он 
еще раз доказал: для выражения 
любви к самому близкому человеку 
нет непреодолимых расстояний. 

Душевный праздник в Доме 
культуры стал приятным подарком 
для матерей городского округа, а 
уже в воскресенье они принима-
ли поздравления в своих семьях 
- от тех, кому посвятили всю свою 
жизнь. 

мария кошелева.
Фото автора.

теПлые ПОздраВления В адреС матерей зВучали В ГОрОдСКОм 
дОме Культуры
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аКадемии Отмечает 95-летие 

инельскаяинельскаяКК
жизнь

ВыСшая шКОла

СОздаВая науКу О земле
вНеСли вклад
Первый профессор кафедры                            

к. а. Умов был незаурядным исследо-
вателем и преподавателем. В 1926-1931 
годах кафедрой руководил профессор                  
в. в. квасников. В соавторстве он из-
дал нескольких учебников по земледе-
лию. До настоящего времени на лабо-
раторных занятиях при определении 
пористости почвы используется так на-
зываемый «коэффициент Квасникова». 

В эти годы получил знания по земле-
делию александр иванович бараев, 
будущий академик ВАСХНИЛ, лауреат 
Ленинской премии, Герой Социалисти-
ческого Труда, кавалер трех орденов 
Ленина, ордена Дружбы народов, от-
меченный другими наградами. В на-
чале далеких 60-х годов прошлого века 
ученый разработал систему защиты 
целинных земель от ветровой эрозии. 
«Почвозащитная система земледелия 
А. И Бараева» широко применялась в 
степных и лесостепных зонах Западной 
Сибири, Зауралья, Алтайского края, По-
волжья, Казахстана, Украины.

В мае 1931 года на должность заве-
дующего кафедрой земледелия назна-
чают кандидата сельскохозяйственных  
наук, доцента Я. е. родионова. Под 
его руководством защитили кандидат-
ские диссертации П. С. Скобелев,                          
и. Г. лунин, а и. С. терещенко,                                 
С. Н. тайчинов, д. и. буров позднее  
защитили еще и докторские диссерта-
ции, стали заслуженными деятелями 
науки РСФСР.

В течение одного 1938-1939 учебно-
го года кафедрой заведовал а. П. кра-
синский. Через год в эту долж-
ность вступил  профессор а. Н. кле-
четов. 

Более трех десятилетий, с  1945 по 
1975 годы, кафедрой земледелия за-
ведовал видный ученый и талантливый 
педагог, заслуженный деятель науки 
РСФСР, доктор сельскохозяйственных 
наук, профессор дмитрий ильич бу-
ров. Ведущий ученый-аграрник внес 
значительный вклад в развитие теории 
и практики почвозащитного земледелия 
страны. По его учебникам занимались 
студенты агрономических специально-
стей ста сельскохозяйственных вузов 
бывшего Советского Союза. 

В то время вместе с ним работа-
ли доценты е. и. манин,  П. и. разу-
мов,  р. в. авраменко,  и. Ф. Пронин,                     
м. Ф. мухутдинов. Вел педагогиче-
скую работу и директор Кинельской 
селекционной станции института  кан-
дидат сельскохозяйственных наук                               
и. Н. шпагин.

В «Школе профессора Д. И. Бурова» 
подготовились к защите  кандидатских 
диссертаций а. в. Савенко, и. а. Чу-
данов, д. Н. луканчев, и. и. архип-
кин, С. и. кошелев, е. в. дудинцев,                  
Г. и. казаков, в. С. Янчуркин, в. Г. ар-
хипкин, Г. Н. кудашев, л. м. кудаше-
ва, Н. и. кабанова. 

С 1975-го до 2009 года кафедрой 
бессменно заведовал доктор сельскохо-
зяйственных наук, профессор Геннадий 
иванович казаков - известный  ученый, 
академик Академии естествознания, 
Почетный работник высшего професси-
онального образования России, лауреат 
Губернской премии по науке и технике.

Более полувека отдал своей кафе-
дре профессор ростислав василье-
вич авраменко, из пятидесяти лет слу-
жения науке двадцать он был деканом 
агрономического факультета. Под его 
руководством защитили кандидатские 
диссертации в. и. карягина и Г. и. Не-
красов. 

Работающий ныне их ученик про-

фессор а. а. марковский о Геннадии 
Ивановиче и Ростиславе Васильевиче, 
своих наставниках, говорит так: «Это 
были Учителя с большой буквы. Они учи-
ли относиться к земледелию не только 
как к науке и прикладному предмету, 
но и как к знаниям,  жизненно необ-
ходимым специалисту-агроному. Они 
научили нас очень бережно относить-
ся к земле, как к живому существу. А 
это так и есть, потому что почва полна 
жизни, различных существ, которые 
можно и погубить при безграмотном 
обращении. Наши учителя научили нас 
думать творчески, анализировать, из-
бегать шаблонных решений и псевдо-
рекомендаций, от каких бы «автори-
тетов» они не исходили. И, наконец, 
учили быть честными и отзывчивыми 
людьми, ответственными за свои сло-
ва и дела!».

Именно Д. И. Буров, Г. И. Казаков и     
Р. В. Авраменко, а также и сегодня здрав-
ствующие ученые в. а. корчагин и          
И. А. Чуданов - наиболее яркие и талант-
ливые представители известной дале-
ко за пределами Поволжья Самарской 
школы земледелия. 

И, конечно, стоит упомянуть по-
мощников  учебного процесса, много 
лет отдавших высшей школе. Старший  
лаборант л. Г. егорова проработа-
ла на кафедре тридцать лет, лаборант                       
в. а. васина - два десятилетия, пре-
паратор т. П. Городилова - шестнад-
цать лет. После 1998 года старшими 
лаборантами работали е. б. игонина,                                       
о. в. Несмеянова. 

Лаборанты были настоящими хозяй-
ками кафедры: вели подготовку к за-
нятиям, оформляли соответствующую 
документацию, создавали светлую до-
брожелательную атмосферу.

требовательНые 
ПреПодаватели, мУдрые 
НаСтавНики
Мы поинтересовались мнениями вы-

пускников разных лет о работе  препо-
давателей кафедры.  

в. Г. кутилкин студентам запомнил-
ся  умением доходчиво объяснять даже 
самые сложные вопросы, в которые 
сразу и «не въедешь».  На занятиях по 
дисциплинам «Основы научных иссле-
дований» и «Методика опытного дела» 
учил разбираться с коэффициентами 
корреляции, рендомизированным раз-
мещением вариантов. 

Главной чертой о. и. Подскочей 
многие считают требовательность пре-
подавателя к получению студентами 
знаний. Вспоминают, как она настойчи-
во  убеждала, что одной-единственной   
универсальной системы обработки по-
чвы для всех культур на всех полях  и в 
разных почвенно-климатических усло-
виях быть не может. И студенты  крепко 
усвоили термин «многовариантность 
систем обработки». Еще вспоминают ее 
лекции по сорнякам, о которых она рас-
сказывала увлеченно и самозабвенно,  и 
тут же, с такими же эмоциями, описыва-
ла всевозможные способы их уничтоже-
ния.

а. П. Цирулев - увлеченный ученый-
агроном. Пропагандирует будущим 
специалистам идеи новых технологий 
и сельскохозяйственную технику. Свои  
утверждения и рекомендации подкреп-
ляет убедительными отечественными и 
зарубежными  примерами.

А. А. Марковский отличается  после-
довательным и логично построенным 
изложением материала с приведением 
большого количества аргументов, инте-
ресных фактов, выводами из практики, в 
том числе и личной. Студентов и маги-
странтов подводит к диалогу, к совмест-
ному обсуждению возникших  спорных 
вопросов, в результате чего получается,  
своего рода, интерактивное решение.

Бывший заведующий лабораторией  
«Агроэколог» к. С. воробьев написал 
о Марковском: «Анатолий Александро-
вич умеет подбодрить в трудную мину-
ту, дать дельный совет. Опытным гла-
зом агронома подскажет, где ошибка 
или недоработка.  Его любимая фраза: 
«Перед тем, как кого-то и чему-то обу-
чить, нужно сначала самому это хорошо 
изучить!». На опытном поле кафедры мы 
и  старались хорошо изучить предмет».

Авторский коллектив в составе про-
фессоров Г. И. Казакова, Р. В. Авраменко, 
А. А. Марковского, доцентов О. И. Под-
скочей, В. Г. Кутилкина подготовил 
и издал учебное пособие «Земледе-
лие в Среднем Поволжье». Учебно-
методическое объединение вузов Рос-

сийской Федерации утвердило это  
пособие для  обучения студентов по 
специальностям «Агрономия» и «Защи-
та растений».

«Школу профессора Г. И. Казакова» 
успешно закончили и защитили кан-
дидатские диссертации: Н. и. Золо-
тарев, Г. в. Гуз, а. б. мурашкина,                                    
м. м. Сабитов и многие другие. А 
ряд доцентов связали судьбу со своей 
альма-матер - это декан факультета по-
вышения квалификации и дополнитель-
ного образования С. в. Перцев, заведу-
ющая кафедрой садоводства, ботаники 
и физиологии растений е. х. Нечаева, 
директор инновационного предприятия 
«АгроАкадемия» А. П. цирулев, доценты 
ведущих кафедр агрономического фа-
культета О. И. Подскочая, В. Г. Кутилкин, 
м. в. коваленко, Н. а. мельникова 
(кирясова).

На кафедре всегда  работал студен-
ческий научно-технический кружок, в 
котором занимались обучающиеся раз-
ных курсов. Результаты своей научно-
исследовательской деятельности они 
затем применяли в дипломных рабо-
тах.

Полевые опыты проводились во мно-
гих хозяйствах области и  на полях отде-
ла земледелия Кинельской селекцион-
ной станции.

На СовремеННом ЭтаПе 
В 2002 году кафедра приступила к  

исследованиям по разработке наиболее 
рациональной, экономически выгодной, 
ресурсосберегающей и экологически 
безопасной системы земледелия для 
условий Среднего Поволжья. Наблю-
дения проводились на полях учебного 
хозяйства академии, на базе научной 
лаборатории «Агроэколог», заведую-
щими которой в разные годы были А. П. 
цирулев, Ю. а. Гниломедов, Г. а. мар-
ковская, К. С. Воробьев. 

В 2009 году в стране началась рефор-
ма высшего образования, повлекшая за 
собой оптимизацию вузов. На агроно-
мическом факультете Самарской сель-
хозакадемии создали объединенную 
кафедру «Земледелие, почвоведение, 
агрохимия и земельный кадастр», воз-
главил которую доктор сельскохозяй-
ственных наук, профессор Сергей Ни-
колаевич Зудилин. На опытном поле 
кафедры продолжились исследования 
по изучению эффективности минимали-
зации обработки почвы в севооборотах 
лесостепи Заволжья.  

Осенью этого года была создана 
объединенная кафедра растениевод-
ства и земледелия, заведовать которой  
назначен доктор сельскохозяйственных 
наук, профессор василий Григорьевич 
васин. 

Впереди - новые исследования и от-
крытия.

Подготовила Нина бУхвалова.

кафедра была создана в 1920 году и вместе с рядом других самых 
первых трех кафедр - ботаники, почвоведения и  растениеводства - стала 
основой образования агрономического факультета куйбышевского 
сельскохозяйственного института и нынешней академии.
однако фактически началом ее деятельности можно считать 1903-й,  год 
создания «кинельской земледелки» - среднего сельскохозяйственного 
училища, где обучались будущие земледельцы.

александр иванович бараев - осно-
воположник почвозащитной систе-
мы земледелия. 

На опытном поле кафедры. о. и. Подскочая, р. в. авраменко, Г. и. казаков,  
а. а. марковский со студентами. Фото из архива кафедры.

1953 год. Профессор дмитрий ильич буров осматривает посевы кукурузы.
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ОФОрмить ПенСию не ВыхОдя из дОма

   пенсионный фонд российской федерации

ПенСиОнный ФОнд рОССийСКОй Федерации учаСтВует

в общероссийском дне приёма граждан

14 деКабря
С 12 дО 20 чаСОВ ПО меСтнОму Времени

Граждане  имеют возможность обратиться с вопросами, решение которых входит в компетенцию ПФр, 
в том числе:

назначения пенсии, перерасчета и корректи-
ровки ее размера, перевода с одного вида пен-
сии на другой, индексации, выплаты и доставки 
пенсий

исчисления трудового стажа и среднемесячно-
го заработка для назначения пенсии

о дополнительном ежемесячном материальном 
обеспечении граждан российской Федерации 
за выдающиеся достижения и особые заслуги 
перед российской Федерацией

назначения ежемесячной компенсационной вы-
платы трудоспособным неработающим гражда-
нам, осуществляющим уход за нетрудоспособ-
ными гражданами

о дополнительном социальном обеспечении 
членов летных экипажей воздушных судов граж-
данской авиации 

о доплатах к пенсиям отдельным категориям 
работников организаций угольной промышлен-
ности

осуществления ежемесячных денежных выплат 
отдельным категориям граждан в российской 
Федерации

о дополнительных мерах государственной под-
держки семей, имеющих детей. материнский 
(семейный) капитал

об обязательном и добровольном пенсионном 
страховании в российской Федерации

Предварительная запись на личный прием по телефонам: 8 (84663) 6-40-09, 8-927-262-55-85

в городском округе кинель специалисты Управления Пенсионного фонда проведут прием 
по адресу территориального органа ПФр: Город киНель, Ул. крымСкаЯ, 1 «а»

На сегодняшний день почти 38 тысяч граждан 
россии подали заявление о назначении пенсии 
через личный кабинет застрахованного лица 
на сайте Пенсионного фонда россии, еще                           
22 тысячи - о выборе способа ее доставки. такой 
способ обращения за назначением пенсии делает 
необязательным личный визит гражданина в 
клиентскую службу Пенсионного фонда.

Электронный сервис «личный кабинет застра-
хованного лица» был запущен Пенсионным фондом 
в начале 2015 года. Прежде назначение пенсии через 
сервис было доступно в нескольких субъектах страны. 
В четвертом квартале этого года все региональные от-
деления ПФР принимают заявления о назначении пен-
сии в электронном виде.

Чтобы оформить заявление о назначении пенсии 
через интернет, гражданину необходимо зайти 
в личный кабинет на сайте ПФр, используя логин 
и пароль для единого портала государственных 
услуг, и в соответствующем разделе указать ряд 
своих данных, выбрать вид пенсии и способ ее 
доставки. Заявление о назначении пенсии через Ин-
тернет можно подать за месяц до даты, с которой у 
гражданина появляется право на ее получение. Также 
через Личный кабинет можно дистанционно назначить 
пенсию по государственному пенсионному обеспече-
нию, в том числе социальную пенсию, и накопительную 
пенсию по линии ПФР.

в личном кабинете отображается вся история 
обращений гражданина в ПФр. Можно проследить, 
как меняется статус заявления, оформленного для на-
значения пенсии («принято», «рассмотрено» и т. д.). 
Кроме того, гражданину в Личный кабинет приходят 
уведомления о возможных дальнейших действиях. Так, 
если Пенсионный фонд располагает всеми документа-
ми, чтобы установить пенсию, то в уведомлении указы-
вается, что она будет назначена, и осуществлена ее до-
ставка в соответствии с заявлением. Если документов 
нет или есть не все документы для назначения пенсии, 
то в уведомлении сообщается, что необходимо прийти 
в территориальный орган ПФР не позднее определен-
ной даты с необходимыми документами.

В основе расчета размера пенсии каждого гражда-
нина лежат данные, которые ПФР получил от работо-
дателей: о периодах трудовой деятельности, местах 

работы, размере начисленных страховых взносов. Эти 
данные представлены в Личном кабинете гражданина 
в разделе «О сформированных пенсионных правах». 
Если заявитель считает, что какие-либо сведения не 
учтены или учтены не в полном объеме, то следует за-
благовременно обратиться к работодателю для уточ-
нения данных и представления их в ПФР.

Напомним, кроме возможности назначения пенсии 
и выбора способа ее доставки онлайн, личный каби-
нет застрахованного лица позволяет гражданам 
допенсионного возраста в режиме реального вре-
мени узнать о своих уже сформированных пенси-
онных правах, о количестве пенсионных баллов 
и длительности стажа, учтенных на индивиду-
альном счете в ПФр. Для удобства пользователей 
предусмотрена функция мгновенного формирования 
и печати извещения о состоянии индивидуального ли-
цевого счета гражданина. Также сервис предоставляет 
информацию о пенсионных накоплениях, в том числе 
данные о добровольных взносах в рамках Программы 
государственного софинансирования пенсии и сред-
ствах госсофинансирования.

В Личном кабинете можно воспользоваться пер-
сональным пенсионным калькулятором для расчета 
условного размера будущей пенсии.

Управление Пенсионного фонда рФ 
в городском округе кинель и муниципальном 

районе кинельский.

Поздравляем 
дорогого зятя СавиНа валерия Николаевича 
с 60-летним юбилеем!
Любой юбилей - это чуточку грустно,
Ведь это из жизни уходят года.
Но если года эти прожиты честно -
Не надо об этом жалеть никогда.
Мы тебе сегодня пожелаем
Здоровья, бодрости на долгие года!
Будь таким, каким тебя мы знаем -
Добрым и отзывчивым всегда.

дерюгины.

уважаемую, любимую аНдреевУ 
Галину константиновну с днем рождения!
Желаем здоровья и долгих лет счастливой жизни.

ваш первый выпуск.

Цена билета 150 рублей.16+

аФиша

К СВедению

шахматы
в шахматном клубе Спортивного центра «ки-

нель» продолжается турнир, в котором участвуют 
образовательные учреждения. В первой половине 
соревнований на «черно-белых полях» встречались 
школьные команды, результаты подводились по двум 
возрастным группам. На этой неделе идет борьба 
уже за личное первенство на шахматной доске. Число 
участников здесь довольно значительное, как среди 
девочек, так и в турнире, где партии играют юноши. 
Победители и призеры с лучшим личным результатом 
определятся в эти дни.

баСкетбол
Сегодня на спортивных площадках школ № 9 

и № 11 стартует кубок городского округа по ба-
скетболу среди образовательных учреждений. 
Заявлено на турнир в общей сложности 14 команд, об-
ладатель награды будет определяться среди восьми 
баскетбольных дружин юношей и отдельно - среди ше-
сти сборных девушек. Кроме сильнейших команд от-
метят и лучших игроков.

На Старте - лыжНый СеЗоН
в Спортивном центре ждут хорошего снега. как 

только установится по-настоящему зимняя пого-
да, в городском округе будет открыт лыжный се-
зон. Этому и будет посвящено первое соревнование в 
данном виде спорта. Организаторы надеются, что пер-
вая лыжня обязательно пройдет до нового года.

на СПОртиВных ПлОщадКах

ФОрум для ПредПринимателей

традиционный турнир по шахматам среди школ, 
проходящий в конце года, показывает заметный 
интерес детей к этой игре.
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Министерство сельского хозяйства и продовольствия Самарской области сообщает о проведении бизнес-
форума, организованного при участии АШАН, Ассоциации компаний розничной торговли и франко-российской 
Торгово-промышленной палаты на тему: «российский производитель и торговая сеть. шаг навстречу буду-
щему».

Форум состоится 8-9 декабря в городе москве.

более подробную информацию о мероприятии можно получить по телефону:
8-903-713-59-58.



дом, север. Тел.: 8-927-
718-20-87.

срочно 3-комн. кв.,                    
78 кв. м, п. Усть-Кинельский, 
в 1-подъездном доме, ре-
монт, частично меблирова-
на. Тел.: 8-927-711-77-33.

срочно 2-комн. кв.,         
60 кв. м, р-н «Черемушки», 
ул. Фестивальная, 8 «а», ре-
монт. Тел.: 8-937-99-224-
29.

1-комн. кв. Тел.: 8-917-
110-98-16.

1-комн. кв., 23 кв. м, 
юг. Тел.: 8-987-920-81-77.

2 комнаты в 3-комн. 
кв-ре. 850 т.р. Тел.: 8-937-
181-58-65.

участок, 10 сот., п. Ле-
бедь, свет, газ, вода, фун-
дамент 17х12 м. Тел.: 
8-937-99-224-29.

срочно участок, 7,5 сот., 
п. Елшняги, свет, газ, гараж. 
Тел.: 8-937-99-224-29.

РАЗНОЕ

печи для бань, дуги 
на теплицы. Тел.: 8-987-
449-22-41.

дрова. Тел.: 8-937-
187-55-66. (ИНН 635 004 
419 608).

дрова. Тел.: 8-927-
655-70-37. (ИНН 635 000 
098 230).

поддоны 1000-1200, 
800-1200. Тел.: 8-909-344-
67-53.

стиральную маши-
ну, газовую плиту. Тел.: 
8-987-928-14-67.

стиральную машину 
«Малютка». Тел.: 8-937-
074-59-31.

отруби пшеничные. 
Тел.: 8-937-206-26-98.

баранину. Тел.: 8-927-
724-82-15.

мед, 800 руб. Тел.: 
8-927-267-58-76. (ИНН 634 
001 348 918).

СДАЮ

в аренду или продам 
нежилое здание, 240 кв. м, 
в р-не «Заготзерно», земля 
в собственности. Недоро-
го. Тел.: 8-927-711-77-33. 
(ИНН 635 002 0036).

помещение в аренду, 
ул. Мостовая, 28 «а», р-н 
«Водоканала». Тел.: 8-927-
000-49-85. (ИНН 635 002 
434 921).

квартиру. Тел.: 8-927-90-
44-402. (ИНН 635003585352).

СНИМУ

квартиру. Тел.: 8-927-
732-88-67. 

жилье. Тел.: 8-927-
295-19-60.

КУПЛЮ

дом, юг, до 1 млн. р. 

Без посредников. Тел.: 
8-917-948-93-27.

дизельное топливо. 
Тел.: 8-937-079-98-97.

пчелиный воск. Тел.: 
8-937-206-26-98.

УСЛУГИ

Г р у з о п е р е в о з к и .           
«Газель». Тел.: 8-987-984-
72-41. (ИНН 635000104029).

Щебень, песок, чер-
нозем, навоз, глина, 
балласт, кирпич сили-
катный, уголь, керамзит, 
асфальтная крошка и дру-
гое. Тел.: 8-937-999-19-90. 
(ИНН 635 003 853 844).

отделочные работы, 
квартиры «под ключ». 
Тел.: 8-922-896-11-22. (ОГРН 
314234826700072).

внутренняя отделка 
- пластик, дерево, гип-
сокартон. Сайдинг. кро-
вельные работы. отко-
сы. Тел.: 8-927-007-21-87. 
(ИНН 635 001 346 302).

НатЯжНые Потол-
ки. Тел.: 8-964-983-24-53. 
(ИНН 635 001 346 302).

монтаж натяжных по-
толков. Качество гаранти-
руем. Тел.: 8-937-997-76-
07. (ИНН 635 003 203 941).

кухни, шкафы-купе. 
Тел.: 8-917-811-44-11. (ИНН 
635 003 404 648).

Электрик-ПроФеС-
СиоНал. Тел.: 8-937-177-
64-11. (ИНН 637 721 742 
840).

Электрик. Тел.: 8-927-
008-88-19. (ИНН 634 009 
129 744).

ремонт стиральных 
автоматических машин. 
Пенсионерам, инвалидам 
- скидка. Гарантия. Тел.: 
8-917-166-81-55. (ИНН 637 
100 231 585).

ремонт стиральных 
машин. Тел.: 8-937-992-
77-22. (ИНН 637 101 293 
873).

ремонт телевизоров. 
Выезд. Гарантия. Тел.: 8-927-
698-47-34. (ИНН 635 000 744 
910).

копка, чистка колод-
цев. Зимний период. Тел.: 
8-960-820-42-44, 8-937-201-
95-79. (ИНН 635 004 847 
875).

откачка жидких не-
чистот. Тел.: 8-917-115-
84-34. (ИНН 631 406 456 
835).

Уборка и вывоз сне-
га. Тел.: 8-937-99-224-29, 
8-927-711-77-33. (ИНН 635 
002 00 36).

Солома в тюках. До-
ставка. Тел.: 8-937-077-33-
57. (ИНН 637 210 062 675).

ТРЕБУЮТСЯ

диспетчер, работа по 
графику, з/плата при собе-
седовании. Тел.:  8 (84663) 
6-38-88, 8-937-656-32-33.

в автосервис - авто-
слесарь. Тел.: 8-927-724-
30-00.
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НедвижимоСть

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА
И ДВЕРИ

Тел.: 274-99-00, 
8-960-831-27-88
kbe-pkp@bk.ru

• Окна
• тОнирОвка стекОл
• двери

ООО ПКП «СтрОйСерВиС»

• арки
• жалюзи
• ламинация
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ПРИГЛАШАЕМ ДИЛЕРОВ

Скидки до  

20%
Москитные 

сетки в подарок

БЕсПЛАТный зАМЕР

БЕсПРОЦЕнТнАЯ РАссРОЧКА

СНимУ

кУПлЮ

требУЮтСЯ

УСлУГи реклама

СдаЮ

раЗНое

Редакции газет 
«Кинельская жизнь» 
и «Неделя Кинеля» 

на постоянную 
работу 

требуется 

корреСПоНдеНт.
требования: 

ответственность, 
грамотность, 

желание работать, 
интерес к 

происходящему в 
жизни городского 

округа.

телефон: 
8-927-741-94-65.

РЕКЛАМА ИНН 632522737155

30.12.2015 г.

5 декабря в ГДК, с 10 до 15 часов

выСтавка-Продажа 
жеНСкоГо Пальто

НБ «ТРАСТ» ОАО лиц. № 3279 Банка РФ от 20.10.2006 г.

иЗ ПлаЩевки 
и драПа, 

ПУховики
Обмен старого пальто на новое 

со скидкой до 3 000 рублей. 
Рассрочка, кредит без первого взноса. 

Головной убор в подарок.
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Память

Кто знал и помнит ПеСика александра михай-
ловича, прошу помянуть его добрым словом. 1 дека-
бря исполнилось 2 года со дня его смерти.

Помню, люблю, скорблю.
мама.

Кто знал и помнит ФомиНа алексея тимофе-
евича, просим помянуть его добрым словом. 3 дека-
бря исполняется 15 лет со дня его смерти.

Помним, любим, скорбим.
жена, сын, дочь, внук, кума.

Кто знал и помнит волкова валентина алек-
сандровича, просим помянуть добрым словом.            
4 декабря исполнится 20 лет со дня его 
смерти.

Тот день, когда свет твоих глаз угас
И сердце перестало биться,
Стал самым страшным днем для нас.
Мы не смогли с этим смириться.
Помним, любим, скорбим.

жена, дети, сноха.

Кто знал и помнит жирова Сергея 
михайловича, просим помянуть его   
добрым словом. 4 декабря исполнится 
полгода со дня его смерти.

Так хочется тебя увидеть,
Хочется с тобой поговорить.
Так хочется вернуть тебя обратно,
Обнять и больше никогда и никуда не отпустить.
Помним, любим, скорбим.

жена, дети, внук.

Центр социального обслуживания 
городского округа кинель приглашает посетить 

социальные парикмахерские по адресам:
• ул. 50 лет Октября, 80, телефон: 8(84663)         
    6-14-08;
• ул. Чехова, 5,  телефон: 8 (84663) 6-26-04. 

Самые низкие цены. 
Стрижка мужская - 130 рублей.
Стрижка женская - 180 рублей.

режим работы: 
понедельник - пятница с 8 до 16 часов,
суббота, воскресенье - выходной.

магазин «рыбНый мир» запускает акЦиЮ!
рыба натурального копчения от производителя:

СкУмбриЯ х/к - 245 руб./кг
ГорбУша х/к - 357 руб./кг
мойва х/к - 219 руб./кг
Сельдь х/к - 207 руб./кг

При покупке от 500 руб. - вяленая рыба в подарок!
мы находимся: ул. октябрьская 

(колхозный рынок, возле киоска «1000 мелочей»).

Организация приглашает на постоянную работу 
адмиНиСтратора, меНеджера 

в салоны сотовой связи  
в городе Кинеле, поселке Усть-Кинельский.
Официальное трудоустройство, соц. пакет. 

Опыт работы приветствуется.
резюме отправлять по адресу: 

rtvolga004@bk.ru
телефоны: 8(846) 973-50-96, 8-937-176-77-11.

В Декаду подписки - 
на почтовые отделения!
с 3 по 13 декабря пройдет всероссийская декада 
подписки. в этот период подписные цены на периоди-
ческие печатные издания на 2016 год будут снижены. 
В Декаде подписки участвуют и газеты 
«Кинельская жизнь» и «неделя Кинеля».
воспользуйтесь предоставленной возможностью 
выписать городские издания по сниженным ценам.

ОставаЙтесЬ с нами ! РЕКЛАМА


